



## Styroportransport

Charakter: spannend, hektisch-wild, starker Wettkampf

Gestern haben wir mit Styropor gespielt, heute gibt es noch mal ein Spiel mit diesem Umweltkiller. Nach dem Spiel achte darauf, dass die Teile nicht in der Gegend rumfliegen. Vielleicht könnt ihr als Gruppe ja auch eine Styroporsammelstelle einrichten und in gewissen Abständen eure „Sammlung“ bei einer Firma abgeben, die Styropor recycelt.

Styropor gibt es ja in unterschiedlichen Formen. Versuche, ein paar Styroporflocken (werden bei Verpackungen oft benutzt) aufzutreiben. Zwei Gruppen spielen gegeneinander. Jedes Kind bekommt einen Strohhalm.

Das jeweils erste Kind muss versuchen, durch den Strohhalm eine Styroporflocke anzusaugen und ans Ziel zu bringen. Sobald das Ziel erreicht ist, läuft der jeweils Zweite los und holt auf die gleiche Art die Flocken wieder zurück. Der dritte Läufer bringt sie wieder ans Ziel usw. Welche Gruppe ist die erste fertig?

Spielvariante:

Ihr könnt natürlich auch anders transportieren: auf dem Handrücken, auf einem flachen Teller, auf dem Kopf, auf einem Blatt Papier usw.